

明和小・中学校 P T A 総会での説明について（報告）

5月に行われた明和小・中学校の P T A 総会において、明和校区における義務教育学校についての説明、質疑応答を行った。（説明内容は別添資料を参照）

1 明和小学校

(1) 日時 令和 7 年 5 月 2 日（金）15:45～16:20

(2) 参加人数 約 90 人

(3) 主な質疑内容

○ 教員以外の司書や養護教諭、学校主事などの配置計画はどうなるのか。

⇒ 学校の規模に応じての配置になるが、具体的な配置数はまだ決まっていない。養護教諭も二人配置している学校もあるし、一人の学校もある。学校の実情に応じて決めていくことになる。

○ 小学校と中学校の保護者に説明していただけるのはありがたいが、義務教育学校ができるのは、令和 1 2 年以降ということであるので、実際に関わるのは現在の幼稚園・保育園の子どもたちだと思う。その保護者への説明はされるのか。

⇒ 今後、機会を設けて説明したい。

○ 反対している人もいると聞く。反対している理由はどのようなものか。

⇒ 義務教育学校になると教員数が減ると言われている。実際は、学級数で教員数は決まるので、1 小 1 中で義務教育学校になっても教員数は減らない。また、校庭が狭くなるということも言われているが、明和小・中ともに、もともとは規模の大きな学校であり、校庭も広いので問題ないと考えている。

○ 明和小か明和中のどちらかを改修することになると思うが、子どもたちが小学校や中学校時代に工事で不便を強いられると可哀そうだと思う。

⇒ 基本計画の中で工事についても考えていく。仮校舎を作るとか、どこに配置するとかを検討していくが、できるだけ学校への負担が少ないように考えていきたい。

2 明和中学校

(1) 日時 令和 7 年 5 月 8 日（木）14:40～15:00

(2) 参加人数 約 60 人

(3) 主な質疑内容

質問なし

3 今後の保護者への説明予定

幼稚園・保育園の保護者向けの説明会を開催予定（別添案内チラシ参照）

【日時】 令和 7 年 7 月 2 6 日（土）10:00～

【場所】 なでしこ幼稚園 リズム室